

永生病院の介護のお仕事ニュース No. 26



一年間がんばった仲間を紹介します！



昨年4月、高校新卒の介護職員として永生病院に入職した渡邊悠斗君がもうすぐ一年を迎えます。社会人として、介護職として、そして永生病院の一員としての一年間を振り返ってもらいました。

Q1. どのような一年でしたか？

辛いことや不安な時もありましたが、働く中で患者様や職員の方とコミュニケーションをとっているうちに、働くことの自信がついていきました。

Q2. 学生と社会人では何が違うと感じましたか？

自分が行ったことに持つ責任の重さです。

Q3. 成長したと思うことはありますか？

患者様の離床介助や臥床介助を自ら進んで行うことや、他の業務でも自ら考えて行動できるようになりました。

Q4. 今後の目標を教えてください。

今後も業務を通していろいろな知識を学び、たくさん勉強して介護福祉士等の資格を取ることです。

Q5. これから介護を始める人にひとこと。

一人前の介護士を目指せるように温かく応援します。



一緒に働くスタッフから・・・渡邊君は、患者様に丁寧に優しく対応し、スタッフとは家庭的な雰囲気の中で常に気にかけてもらっています。今後も、患者様第一に丁寧に関わり、誠意をもって対応すること、社会人としての身だしなみを常に意識し、介護のプロとしての自信を持って働けるように学びを深めてほしいです。

渡邊君は、70床の精神科病棟(5S病棟)に所属しています。仕事中は、穏やかにひとつひとつの業務を丁寧に行っていると評価されています。いつも『お疲れ様です』と自分からあいさつをしてくれる、社会人の自覚を持った誠実な職員です。



介護の仕事を始めたいと思ったら・・・

お問い合わせ

医療法人社団永生会 永生病院

八王子市栢田町583-15 看護部長室

TEL:042-661-4172

FAX:042-661-4134

E-mail:kango@eisei.or.jp

<https://www.eisei.or.jp>